

## **DIE ERNENNUNG EINES MEDIATORS DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS FÜR GRENZÜBERSCHREITENDE ELTERLICHE KINDESENTFÜHRUNGEN**

Ich erinnere mich an die Kinder, die mit ihren Vätern nach Algerien gegangen sind und deren Mütter zu Hause zurückgeblieben sind, und die ich dann zurückgeholt habe. In meinen allerersten Wochen als Präsident des Parlaments machte ich dies zum Thema. Ich holte die Kinder zusammen mit ihren Vätern in mein Büro. Hier ging es meiner Ansicht nach wirklich um Menschenrechte; das war ein echtes menschliches Problem. Da gab es ein zehnjähriges Kind, das sich mit seiner Mutter nicht unterhalten konnte, weil die beiden verschiedene Sprachen sprachen.